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Ata do 2º Plenário Ordinário 
XXVI Direção do NEM/AAC 
Ao vigésimo terceiro dia do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, reúne-se 

presencialmente, no Anfiteatro 1 da Subunidade 1 do Polo 3 da UC, o Plenário do Núcleo de 

Estudantes de Medicina da Associação Académica de Coimbra (NEM/AAC) para a sua segunda 

reunião de caráter ordinário no mandato 2023/2024 das suas estruturas dirigentes, ocupando 

a presidência da Mesa do Plenário Henrique Jesus, coadjuvada pela Vice-Presidente Chiara 

Baschieri, pelo Secretário Miguel Figueira, e pela suplente, Carolina Baptista. 

Realiza-se pelas vinte e uma horas a contagem de membros presentes. Estando dezassete 

alunos na reunião e não se verificando a existência de quórum, de acordo com o Artigo 160.º 

dos Estatutos da Associação Académica de Coimbra (AAC), o Artigo 12.º do Regulamento 

Interno do NEM/AAC e o Artigo 17.º do Regimento Interno do Plenário vigente, adia-se o 

Plenário para as vinte e uma horas e quinze minutos. 

Realiza-se pelas vinte e uma horas e quinze minutos a contagem de membros presentes. 

Estando 78 alunos na reunião e, portanto, verificando-se a existência de quórum, dá-se início 

ao Plenário. 

Henrique Jesus, Mesa do Plenário, inicia o Plenário saudando todos os presentes e explicando a 

logística do Plenário. Previamente ao início da Ordem de Trabalhos apresenta um pedido de 

gravação da reunião para efeitos de redação de ata, garantido o cumprimento do Regulamento 

Geral sobre Proteção de Dados, com posterior eliminação da gravação após a sua utilização. 

Procedeu-se à votação do mesmo obtendo-se o seguinte resultado: 

1. Favor: 78 votos; 

2. Contra: 0 votos; 

3. Abstenção: 0 votos. 

O pedido de gravação é aprovado por unanimidade.  

O Plenário tem a seguinte Ordem de Trabalhos: 

1. Apresentação, Discussão e Votação da Ordem de Trabalhos do 2º Plenário Ordinário da XXVI 

Direção do NEM/AAC; 
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2. Apresentação, Discussão e Votação da Ata do 4º Plenário Extraordinário da XXVI Direção do 

NEM/AAC; 

3. Apresentação da Circular nº5/2024 do Conselho Fiscal da AAC; 

4. Apresentação, Discussão e Votação do Regulamento Eleitoral das Eleições para o Núcleo de 

Estudantes de Medicina da Associação Académica de Coimbra; 

5. Outros assuntos. 

Ponto 1. Apresentação e votação da Ordem de Trabalhos 

do 2º Plenário Ordinário da XXVI Direção do NEM/AAC. 

Henrique Jesus, Mesa do Plenário, apresenta a Ordem de Trabalhos. 

Henrique Jesus, Mesa do Plenário, abre o espaço a pedidos de esclarecimento. Não existindo, 

abre o período para propostas de alteração.  

Rafaela Esteves, 2018297646, propõe alteração de “Ponto 5. Outros assuntos” para “Ponto 2. 

Outros assuntos”, movendo este ponto para o início da Ordem de Trabalhos. 

Cármen Oliveira, 2019229095, questiona a razão para tal alteração. 

Rafaela Esteves, 2018297646, afirma que não tem disponibilidade para estar presente até ao 

fim do Plenário e assim conseguiria expor o seu ponto sem recorrer a outrem. 

Não havendo apresentação de mais propostas, apresenta-se a Ordem de Trabalhos seguinte:  

1. Apresentação, Discussão e Votação da Ordem de Trabalhos do 2º Plenário Ordinário da XXVI 

Direção do NEM/AAC; 

2. Outros assuntos. 

3. Apresentação, Discussão e Votação da Ata do 4º Plenário Extraordinário da XXVI Direção do 

NEM/AAC; 

4. Apresentação da Circular nº5/2024 do Conselho Fiscal da AAC; 

5. Apresentação, Discussão e Votação do Regulamento Eleitoral das Eleições para o Núcleo de 

Estudantes de Medicina da Associação Académica de Coimbra; 
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Henrique Jesus, Mesa do Plenário, questiona se existem intervenções. Não existindo, estando 

presentes um total de 80 elementos com direito a voto e verificando-se a existência de quórum, 

é votada a Ordem de Trabalhos do 2.º Plenário Ordinário da XXVI Direção do NEM/AAC, tendo 

sido obtidos os seguintes resultados: 

1. A favor: 80 votos; 

2. Contra: 0 votos; 

3. Abstenção: 0 votos. 

A alteração da Ordem de Trabalhos é aprovada por unanimidade. 

Henrique Jesus, Mesa do Plenário, questiona se existem declarações de voto. Não existindo, 

prossegue-se com a Ordem de Trabalhos. 

Ponto 2. Outros assuntos 

Henrique Jesus, Mesa do Plenário, questiona se algum dos elementos presentes tem algum 

outro assunto que pretenda que seja abordado.  

Rafaela Esteves, 2018297646, começa por remeter cumprimentos à Mesa do Plenário, à 

DNEM e a todos os presentes.  

“Há largos anos que a serenata Monumental da QF se realiza na Sé Velha, direito que nos foi 

retirado, inicialmente pela pandemia, posteriormente pela desculpa das obras da Sé Velha. 

Passados 5 anos, vemo-nos impedidos, por parte das entidades responsáveis, a realizar de 

novo a Serenata no único local que a torna, como o próprio nome indica, Monumental. Mais 

uma vez os estudantes vêm se obrigados a ceder de uma das suas tradições académicas (e 

provavelmente da mais nobre de todas) em prol de politiquices. Coimbra é Coimbra pelos 

estudantes, retirarem-nos isto é desfigurar e deitar por terra todos os esforços antepassados. 

Assim como a UC é património imaterial da humanidade a Serenata também o é para a 

identidade estudantil e atravessa todas as gerações. Por isso, quero dizer a todos estejam 

presentes no próximo dia 30 de abril, na Assembleia de auscultação dos estudantes sobre este 

assunto, para que possamos tomar uma posição clara, informada. O nosso objetivo é que a 

Serenata retorne à Sé Velha, nas mesmas condições de antigamente (sem limitação de 

espaço), salvaguardando a segurança de todos os presentes, com o plano de segurança criado 

pelo MCV para o devido efeito e que cumpre TODAS as normas e alterações pedidas pelas 

entidades responsáveis. A maioria de vós nunca viveu, mas acreditem nos nossos veteranos 



 

 4 

quando dizem que Serenata Monumental é só num local: a Sé Velha. Se acreditaram em nós 

para vos praxar e para vos ensinar o que é Coimbra o que são as tradições e o que é vestir a 

capa e a batina, acreditem em nós agora. O silêncio da Sé Velha ensurdece como mais 

nenhum. Os acordes na Sé Velha vão tocar-vos diretamente na alma que veste de preto. Zeca 

Afonso dizia Grândola Vila Morena: Nós hoje dizemos relembrando os valores de abril que tanto 

celebramos...  

Sé velha de capa Negra  

Lugar de fraternidade  

O estudante, quem mais ordena  

Dentro de nós a saudade  

Dentro de nós a saudade  

À sombra de uma Oliveira  

As Lágrimas são de verdade  

Serenata é na Sé Velha” 

 

Henrique Jesus, Mesa do Plenário, questiona se existem pedidos de esclarecimento ou 

intervenções. Não havendo, questiona se há mais assuntos que pretendam que seja abordado. 

Cármen Oliveira, 2019229095, agradece pela massiva presença. Expõe a Iniciativa da ANEM 

"Liberdade Responsável" com o mote "Onde os direitos se encontram com os deveres", no 

âmbito da Ação Social. Refere que foi redigida uma carta aberta disponível nas redes sociais da 

ANEM, que poderá ser assinada pela comunidade estudantil, apelando à sua leitura e 

assinatura. Informa, ainda, sobre o evento de inauguração da ANEM, a decorrer no dia 30 de 

abril às 16h, na Avenida 25 de abril, no Porto, onde serão identificados os principais problemas 

e soluções tangíveis, numa proposta redigida em conjunto com um economista. Termina 

apelando à adesão da Comunidade Estudantil, num momento em que a união é importante 

para fortalecer a voz da ANEM junto das entidades competentes. 

Henrique Jesus, Mesa do Plenário, questiona se há pedidos de esclarecimento ou intervenções.  

Ricardo Ferreira, 2016219754, expressa o seu agrado relativamente ao documento 
apresentado, congratulando os redatores da carta. 

Henrique Jesus, Mesa do Plenário, questiona se há mais algum pedido de esclarecimento ou 

intervenção. Não havendo, pergunta se há mais algum assunto que pretendam que seja 

abordado. 
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Não existindo outros assuntos, prossegue-se com a Ordem de Trabalhos. 

Ponto 3. Apresentação, discussão e votação da Ata do 4º 

Plenário Extraordinário da XXVI Direção do NEM/AAC. 

Henrique Jesus, Mesa do Plenário, apresenta a Ata do 4º Plenário Extraordinário da XXVI 

Direção do NEM/AAC. 

Henrique Jesus, Mesa do Plenário, abre o espaço para pedidos de esclarecimento. Não 

existindo, abre o período a propostas de alteração.  

Maria João Costa, 2014214444, onde se lê “4º Plenário Ordinário” deverá ler-se “4º Plenário 

Extraordinário” 

Não havendo apresentação de mais propostas, questiona se existem intervenções. Não 

havendo, usa da palavra para explicar à audiência as diferentes modalidades de intervenção 

existentes no decorrer de um plenário. 

Estando presentes 80 elementos com direito a voto é votada a Ata do 4º Plenário Extraordinário 

da XXVI Direção do NEM/AAC, tendo sido obtidos os seguintes resultados: 

1. A favor: 80 votos; 

2. Contra: 0 votos; 

3. Abstenção; 0 votos. 

A Ata do 4º Plenário Extraordinário da XXVI Direção do NEM/AAC é aprovado por unanimidade.  

Henrique Jesus, Mesa do Plenário, questiona se existem declarações de voto. Não existindo, dá-

se continuidade à Ordem de Trabalhos. 

Ponto 4. Apresentação da Circular nº5/2024 do Conselho 

Fiscal da AAC; 

Henrique Jesus, Mesa do Plenário, abandona as suas funções enquanto Presidente da Mesa. 

Henrique Jesus, 2019233473, apresenta a Circular nº5/2024 do Conselho Fiscal da AAC. 
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Chiara Baschieri, Mesa do Plenário, abre o espaço para pedidos de esclarecimento. Não 
existindo, dá-se continuidade à Ordem de Trabalhos. 
 

Ponto 5. Apresentação, Discussão e Votação do 

Regulamento Eleitoral das Eleições para o Núcleo de 

Estudantes de Medicina da Associação Académica de 

Coimbra; 

Henrique Jesus, 2019233473, apresenta o Regulamento Eleitoral das Eleições para o Núcleo 

de Estudantes de Medicina da Associação Académica de Coimbra. 

Chiara Baschieri, Mesa do Plenário, abre o espaço para pedidos de esclarecimento.  

Maria João Costa, 2014214444, no artigo 13º ponto 6 onde diz “Terminado o prazo para a 

apresentação e retificação de candidaturas, o Presidente da Comissão Eleitoral dispõe até às 

23h59 de dia 2 de maio de 2024 para validar ou rejeitar as candidaturas, notificando as listas, 

para o e-mail do proponente, da validação total da candidatura ou dos dados incorretos/em 

falta.” não entra em conflito com as datas que se encontram na tabela do artigo 2º onde fala 

em apresentação de candidaturas de 24 de abril a 3 de maio e validação de 5 a 6 de maio? 

Henrique Jesus, 2019233473, propõe que responda ao pedido de esclarecimento com maior 

brevidade possível após consultar com o Conselho Fiscal da AAC via email. 

Maria João Costa, 2014214444, no artigo 14º no ponto 5 onde diz “sendo valorizado o 

preenchimento informático dos formulários”, não está claro se é no sentido de o fazer 

concomitantemente ao disposto no artigo 13º referente à entrega das listas da secretaria da 

AAC ou se se valoriza o preenchimento informático em detrimento dos impressos? 

Henrique Jesus, 2019233473, propõe que responda ao pedido de esclarecimento com maior 

brevidade possível após consultar com o Conselho Fiscal da AAC via email. 

Maria João Costa, 2014214444, o artigo 18º no ponto 1. refere a consulta dos cadernos 

eleitorais a partir do dia 6 de maio e no ponto 2 refere que têm até dia 6 para reclamar caso 

não constem nos cadernos. É suposto ser o mesmo dia? 
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Henrique Jesus, 2019233473, propõe que responda ao pedido de esclarecimento com maior 

brevidade possível após consultar com o Conselho Fiscal da AAC via email. 

João Craveira, 2020220422, propõe que todos os pedidos de alteração que venham a ser 

feitos sejam votados individualmente e que se vote a aprovação do documento tal como foi 

apresentado com as devidas adendas que serão posteriormente abordadas pelo Presidente da 

Mesa com o Conselho Fiscal da AAC. 

Estando presentes 77 elementos com direito a voto é votado o método de resolução proposto, 

e acima mencionado 

1. A favor: 77 votos; 

2. Contra: 0 votos; 

3. Abstenção; 0 votos. 

O método de resolução proposto, e supramencionado é aprovado por unanimidade. 

Chiara Baschieri, Mesa do Plenário, questiona se há mais pedidos de esclarecimento. Não 

havendo, pergunta se há pedidos de alteração. 

Maria João Costa, 2014214444, no artigo 2º onde se lê “Até 15 de junho Tomada de Posse 

para o mandato 2023/2024” deve ler-se “Até 15 de junho Tomada de Posse para o mandato 

2024/2025”. 

Estando presentes 77 elementos com direito a voto é votado o pedido de alteração 

supramencionado tendo sido obtidos os seguintes resultados: 

1. A favor: 77 votos; 

2. Contra: 0 votos; 

3. Abstenção; 0 votos. 

O pedido de alteração supramencionado é aprovado por unanimidade. 

Maria João Costa, 2014214444, no artigo 1º ponto 1; artigo 4º pontos 1, 2 e 3, onde se lê 

“Mesa do Plenário” deve ler-se “Mesa de Plenário”. 

Estando presentes 77 elementos com direito a voto é votado o pedido de alteração 

supramencionado tendo sido obtidos os seguintes resultados: 

1. A favor: 77 votos; 



 

 8 

2. Contra: 0 votos; 

3. Abstenção; 0 votos. 

O pedido de alteração supramencionado é aprovado por unanimidade. 

Maria João Costa, 2014214444, no artigo 8º ponto 5 alínea e) onde se lê “quais infrações” 

deve ler-se “quaisquer infrações”. 

Estando presentes 77 elementos com direito a voto é votado o pedido de alteração 

supramencionado tendo sido obtidos os seguintes resultados: 

1. A favor: 77 votos; 

2. Contra: 0 votos; 

3. Abstenção; 0 votos. 

O pedido de alteração supramencionado é aprovado por unanimidade. 

Maria João Costa, 2014214444, no artigo 13º ponto 6 onde se lê “dispões” deve ler-se 

“dispõe”. 

Estando presentes 77 elementos com direito a voto é votado o pedido de alteração 

supramencionado tendo sido obtidos os seguintes resultados: 

1. A favor: 77 votos; 

2. Contra: 0 votos; 

3. Abstenção; 0 votos. 

O pedido de alteração supramencionado é aprovado por unanimidade. 

Maria João Costa, 2014214444, no artigo 20º ponto 1 onde se lê “não havendo lugar a dia de 

reflexão” deve ler-se “sendo dia 15 de maio o dia de reflexão”. 

Estando presentes 77 elementos com direito a voto é votado o pedido de alteração 

supramencionado tendo sido obtidos os seguintes resultados: 

1. A favor: 77 votos; 

2. Contra: 0 votos; 

3. Abstenção; 0 votos. 

O pedido de alteração supramencionado é aprovado por unanimidade. 
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Maria Messias, 2020232286, no artigo 24° adicionar “13 de maio” como a data para o 

debate. 

Estando presentes 77 elementos com direito a voto é votado o pedido de alteração 

supramencionado tendo sido obtidos os seguintes resultados: 

1. A favor: 75 votos; 

2. Contra: 0 votos; 

3. Abstenção; 2 votos. 

O pedido de alteração supramencionado é aprovado por unanimidade. 

Maria Messias, 2020232286, no artigo 24º adicionar um ponto: “A seleção do moderador do 

debate deve ser acordada entre a Mesa de Plenário e as listas candidatas;” 

Estando presentes 77 elementos com direito a voto é votado o pedido de alteração 

supramencionado tendo sido obtidos os seguintes resultados: 

1. A favor: 77 votos; 

2. Contra: 0 votos; 

3. Abstenção; 0 votos. 

O pedido de alteração supramencionado é aprovado por unanimidade. 

Maria Messias, 2020232286, no artigo 24º adicionar um ponto: “Apenas podem participar no 

debate as pessoas candidatas à Presidência dos Órgãos do Núcleo;” 

Estando presentes 77 elementos com direito a voto é votado o pedido de alteração 

supramencionado tendo sido obtidos os seguintes resultados: 

1. A favor: 77 votos; 

2. Contra: 0 votos; 

3. Abstenção; 0 votos. 

O pedido de alteração supramencionado é aprovado por unanimidade. 

Maria Messias, 2020232286, no artigo 24º adicionar um ponto: “Durante o decorrer do debate 

está expressamente proibido o uso de dispositivos eletrónicos tais como telemóveis, 

computadores, tablets e smartwatches;” 
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Estando presentes 77 elementos com direito a voto é votado o pedido de alteração 

supramencionado tendo sido obtidos os seguintes resultados: 

1. A favor: 77 votos; 

2. Contra: 0 votos; 

3. Abstenção; 0 votos. 

O pedido de alteração supramencionado é aprovado por unanimidade. 

Maria Messias, 2020232286, no artigo 24º adicionar um ponto: “No decorrer do debate deverá 

ser estabelecido um período de tempo durante o qual as pessoas candidatas de cada lista 

deverão responder a questões da audiência.”. 

Estando presentes 77 elementos com direito a voto é votado o pedido de alteração 

supramencionado tendo sido obtidos os seguintes resultados: 

1. A favor: 77 votos; 

2. Contra: 0 votos; 

3. Abstenção; 0 votos. 

O pedido de alteração supramencionado é aprovado por unanimidade. 

Chiara Baschieri, Mesa do Plenário, não havendo apresentação de mais propostas, questiona 

se existem intervenções. Não havendo e estando presentes 77 elementos com direito a voto é 

votado o Regulamento Eleitoral das Eleições para o Núcleo de Estudantes de Medicina da 

Associação Académica de Coimbra, tendo sido obtidos os seguintes resultados: 

1. A favor: 77 votos; 

2. Contra: 0 votos; 

3. Abstenção; 0 votos. 

O Regulamento Eleitoral das Eleições para o Núcleo de Estudantes de Medicina da Associação 

Académica de Coimbra é aprovado por unanimidade.  

Chiara Baschieri, Mesa do Plenário, questiona se existem declarações de voto. Não existindo, 

dá-se continuidade à Ordem de Trabalhos.  

Entra o Presidente na Mesa do Plenário, Henrique Jesus. 
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Henrique Jesus, Mesa do Plenário, questiona se há mais algum assunto que alguém queira ver 

falado em sede de Plenário, ou alguma intervenção a ser feita. Em regime de exceção aberto 

pela Mesa do Plenário, uma vez que o ponto “Outros assuntos” foi movido para o segundo 

ponto da Ordem de Trabalhos. 

Elisa Carvalho, 2019236829, congratula a Mesa do Plenário pelo trabalho feito na elaboração 

do Regulamento Eleitoral. 

Cármen Oliveira, 2019229095, subscreve a intervenção feita por Elisa Carvalho. 

Henrique Jesus, Mesa do Plenário, dá por terminado o 2.º Plenário Ordinário da XXVI Direção do 

NEM/AAC pelas vinte e duas horas e treze minutos do vigésimo terceiro dia do mês de abril do 

ano de dois mil e vinte e quatro. 

 

 

Henrique Branco da Silva Jesus, 

Presidente da Mesa do Plenário 
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